



*Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, lebt nicht mehr.
Was uns bleibt, sind Erinnerungen an viele schöne Jahre.*

DANKSAGUNG

Jean-Marie «Harry» Favez

Für die aufrichtige Anteilnahme, die uns in den letzten Wochen entgegengebracht wurde, bedanken wir uns recht herzlich. Vielen Dank den Freunden, die uns bei unserer Trauer beigestanden sind und allen, die Harry das ehrende Geleit zur letzten Ruhestätte gaben.

Es war für uns tröstlich, zu erfahren, wie viele Menschen Harry Wertschätzung entgegengebracht haben. Unser besonderer Dank gilt dem Trauerredner Herrn Grichting, der Intensivstation KSW, der Feuerwehr Eglisau und alle, die Harry die letzte Ehre erwiesen haben.

In Liebe

die Trauerfamilie